
Hora Movil Mensaje 

11:05:00 99494094  

      

Dentro del plan existe una campaña masiva de difusión, inducción y 
educación mantenida en el tiempo? Existe una estrategia de transmitir una 
firmeza en el liderazgo del plan? Alberto.  SI, COMUNICACION, EDUCACION 
Y PARTICIPACION CIUDADANA SON EJES CENTRALES PARA LA 
SOSTENIBILIDAD DEL PLAN. LAS ACCIONES SE LISTAN CON LA LETRA C. 

Hora Movil Mensaje 

11:00:00 99698925 

Basurales va a haber en los barrios con edificios q no tienen donde dejar 
basura, y la pongan en vereda, q encuentre soluciones antes de empezar a 
aplicarlo. Maria LA ESTRATEGIA DEL PLAN ESPECIAL DE POCITOS INCLUYE 
LA ELIMINACIÓN DE CONTENEDORES EN CALLE EN AQUELLAS CUADRAS 
DONDE ACTUALMENTE LOS EDIFICIOS CUENTAN CON CONTENEDORES 
PLASTICOS (CUYO CONTENIDO VIERTEN AL CONTENEDOR CALLEJERO). 

   99258048 

?Los edificios con contenedores. Si así resuelven los problemas, cuando se 
irán de la intendencia?. Los desperdician en nuestros domicilios. Después no 
levantaran que hacen los vecinos? EL LEVANTE SE HARÁ CON CAMIONES 
LEVANTACONTENEDORES PLÁSTICOS (TAL COMO SE REALIZA 
ACTUALMENTE EN ALGUNAS ZONAS DE MONTEVIDEO Y EN DECENAS DE 
COMPLEJOS HABITACIONALES. 

       

   99974674 

Y prohibidos los hurgadores, q hacemos, con los montevideanos tan 
educaditos, que por ejemplo: abren el vidrio del auto, la ventana o a pie 
tiran papeles, cajas, envases? Los van a prohibir, o el tema es EDUCAR? Si 
invirtieran un mínimo en educar (como Brasil x ej) x TV, radio, carteleria, y 
un, pasado 3m se aplicaran multas no seria mejor?. SE COMPARTE LA 
VISIÓN DEL OYENTE. EN 2011 SE REALIZARON ACCIONES EN 166 
CENTROS EDUCATIVOS (32 MÁS QUE EL AÑO ANTERIOR) Y SE REALZÓ EL 
CONCURSO MIRADA AMBIENTAL A MI MUNICIPIO ENTRE ESTUDIANTES DE 
3º DE LICEO.  SE REITERA QUE EDUCACIÓN Y CONTROL SON EJES DEL 
PLAN. 

       
      _  

   99184146 

Se bajo el problema en un contenedor vaciando las bolsitas en un 40 x 
ciento idea de las vecinas.  tomarlo en cuenta. Rubén. SE TOMARÁ EN 
CUENTA Y ES CORRECTO. SE ENTABLARÁ CONTACTO CON EL OYENTE PARA 
CONOCER CUÁL ES LA EXPERIENCIA CONCRETA. 

Hora Movil Mensaje 

10:55:00 99763945 
Se expresa mal cuando dise seco y humedo , TAL VEZ EL MENSAJE QUEDÓ 
INCONCLUSO, PERO EN DESDE LO TÉCNICO ES CORRECTO EL USO DE LA 
TERMINOLOGÍA SECO-HUMEDO.  

   98613472 

Que vida útil tiene la nueva maquinaria que nos sale tan cara? L.Mancini -
Prado EL OYENTE REALIZA LUEGO OTRA PREGUNTA, SEGUN LA 
MAQUINARIA DE LA QUE SE TRATE LA VIDA ÚTIL ESTIMADA. PARA LOS 
CAMIONES RECOLECTORES LATERALES ESTÁ EN UN MÍNIMO DE 8 AÑOS 
(POR ESO LA NECESIDAD DE RECAMBIO DE UNA PARTE DE LA FLOTA), 
PARA LAS MAQUINAS BARREDORAS UN MÍNIMO DE 10. LAS 4 
RECUPERADAS EN LOS TALLERES DE LA I.M. QUE FUNCIONAN 
ACTUALMENTE TIENEN MÁS DE 15 AÑOS. 

     

   94759201 

Aqui en E. Erria como va a funcionar ? ENTRAREMOS EN CONTACTO CON 
EL/LA OYENTE PARA COORDINAR FORMAS DE ACTUACIÓN PARTICULARES. 
NO ESTÁ PLANTEADO AL INICIO LA INCLUSIÓN DE E.E. EN PLAN ESPECIAL 
DE SEPARACIÓN POR LAS CONDICIONES ARQUITECTÓNICAS, PERO SI 
EXISTE PREOCUPACIÓN ESPECIAL POR LA CANTIDAD DE HABITANTES Y 
PORQUE LA I.M. TIENE CONSTANCIA DE QUE EL ENTORNO DE E.ERRIA 
PRESENTA UNA SITUACIÓN POR DEBAJO DE LOS ESTÁNDARES MÍNIMOS 
BUSCADOS. 

   26442  

En Maldonado tenemos basura diferenciada en mercados y estaciones de 
servicio y estamos encantados con el sistema. Meli. Maldonado. TANTO POR 
LEY DE ENVASES COMO POR OTROS MECANISMOS SE PLANTEA LA 
INCLUSIÓN DE DIVERSOS ESPACIOS COMERCIALES PARA LA RECOLECCIÓN 
SEPARATIVA DE RESIDUOS. EFECTIVAMENTE SE TOMAN (CON LAS 
CONSIDERACIONES PROPIAS DE MONTEVIDEO, LAS EXPERIENCIAS 
POSITIVAS DE OTRAS CIUDADES DEL PAÍS Y LA REGIÓN) 

     
Hora Movil Mensaje 

10:50:00 99698925 Se olvidan q infinidad de hogares no tenemos ni donde poner una bolsa 



basura! Q hacemos? LOS CONTENEDORES NO VAN A DESAPARECER 
(EXCEPTO EN UNA ZONA MUY PARTICULAR, AFECTADA AL PLAN ESPECIAL 
DE POCITOS), POR EL CONTRARIO SE PLANTEA LA EXTENSIÓN DEL 
SISTEMA CON UN MEJOR CUIDADO DEL MISMO Y SU ENTORNO, LA 
ADECUACIÓN DE RECORRIDOS Y LA MEJORA DE FRECUENCIAS EN 
ALGUNOS CASOS. 

   99694378 

Si, a los carros le van a exigir cinturon de seguridad y limpiaparabrisas en 
buenas condiciones!!!!!! POVERI NOI!!! Rolo LA NORMATIVA VIGENTE 
INDICA CIERTAS CONDICIONES REFERIDAS A LAS CONDICIONES PARA 
CIRCULAR DEL CARRO Y DE SUS OCUPANTES. SE DARÁ CUMPLIMIENTO A 
LAS MISMAS. A MEDIDA QUE VAYA AVANZANDO  EL PLAN PREVÉ LA 
NECESIDAD DE REVISIÓN DE LA MISMA. 

   99545227 

No hay problema en responder,si todo es plan..eso nada mas.mireya. 
ESTIMADA MIREYA, LÓGICAMENTE UD. NO TIENE QUE “CREER”, SIN 
EMBARGO, EL ESFUERZO REALIZADO POR DECENAS DE INTEGRANTES DE 
LOS EQUIPOS DE PROYECTO, SE BASA EN EL CONVENCIMIENTO QUE 
ESTAS SON ACCIONES POSIBLES QUE CAMBIARÁN EL ESTADO DE LA 
CIUDAD PARA  LOGRAR EL OBJETIVO CENTRAL DE: “DEJAR Y MANTENER 
LIMPIA LA CIUDAD, MEJORANDO SU IMAGEN Y LA CALIDAD AMBIENTAL.” 

     
Hora Movil Mensaje 

10:45:00 99663536 

Pocitos barrio residencial??da ganas de llorar hay basura en todos las 
esquinas! SE PREVÉ DESDE INICIOS DEL 2012 COMO MEDIDA DE 
MITIGACIÓN UN INCREMENTO DE LOS SERVICIOS DE CAMIONETA 
DESTINADOS A ERRADICAR LOS RESIDUOS ESPARCIDOS EN EL ENTORNO 
DE LOS CONTENEDORES. 

   99076986 
Van tomar alguna medida con las personas que orinan en los contenedores 
y en general en la vía publica? En el centro hay calles intransitables debido 
al  

      

olor. Anna. ORINAR EN LA VÍA PÚBLICA NO ESTÁ PERMITIDO. ADEMÁS DE 
PLANTEAR LA PARTICIPACIÓN DE LOS ORGANISMOS COMPETENTES EN 
ESTE CONTROL Y DE QUE EXISTE UNA PROPUESTA DE LA I.M. PARA LA 
ATENCIÓN A PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE, SE ESTÁ TRABAJANDO 
EN LA INSTALACIÓN/RECUPERACIÓN DE BAÑOS PÚBLICOS PARA CUBRIR 
AL MENOS UNA PARTE DE LA DEMANDA.  

   95234032 

Es indiscutible q los hurgadores son un problema. Pero es un cinismo no 
aceptar q miles de Montevideanos tiene comportamientos de sucios. Tiran 
mugre desde los autos, sacan perros a pasear q defecan. SE COMPARTE. 
SIN EMBARGO EXISTEN MILES QUE NO LO HACEN Y SE PLANTEA LA 
DIFUSIÓN DE ESTAS BUENAS PRÁCTICAS, ASÍ COMO EL AUMENTO DE LA 
CAPACIDAD DE CONTROL Y FISCALIZACIÓN. 

   99663536 

Mvdeo es un basural, saquen a los hurgadores de la ciudad y pasen a vaciar 
los contenedores todos los días! ESTE PLAN SE DISEÑA A PARTIR DE LA 
CONSTATACIÓN DEL PROBLEMA FOCAL DE LA LIMPIEZA EN LA CIUDAD Y 
SU ÁRBOL DE PROBLEMAS, APUNTANDO A CUBRIR TODOS LOS ELEMENTOS 
PARA OBTENER UN RESULTADO SATISFACTORIO. INVITO A LOS OYENTES A 
INGRESAR EN LA WEB DE LA I.M. PARA CONOCER LA PRESENTACIÓN DEL 

MISMO.http://www.montevideo.gub.uy/noticias/inten
dencia-presento-plan-director-de-limpieza  (O 
DIGITANDO PLAN DIRECTOR EN EL BUSCADOR DE LA I.M.) 

   46861  
por favor, no mas caballos en la calle! Teresita ES NUESTRO DESEO QUE 
TERMINAR CON LA CLASIFICACIÓN EN LA VIA PÚBLICA (LO CUAL INCLUYE 
LA NO EXISTENCIA DE CARROS TIRADOS POR ANIMALES O PERSONAS). 

   99276562 

Que pasa con veredas? Habemos tantos fracturados por su estado LA I.M., 
DESDE SECRETARÍA GENERAL Y ACONDICIONAMIENTO URBANO, COMENZÓ 
UN PROCESO DE ATENCIÓN A LAS VEREDAS EN MAL ESTADO 
(COMENZANDO POR LAS DE LOCALES DE LA I.M.), LA CONTINUIDAD DE 
ACTUACIONES PERMITIRÁ LA INTIMACIÓN Y POSTERIORES MEDIDAS PARA 
LA REPARACIÓN Y CORRECTO MANTENIMIENTO DE LAS VEREDAS.  

Hora Movil Mensaje 

10:40:00 99981385 

Cotelo: Avisale a este director que los reyes son los padres... ESTIMO QUE 
EL/LA OYENTE PUEDE TENER INTERESANTES IDEAS SOBRE ESTOS PUNTOS, 
EN CUYO CASO, LO INVITAMOS A DIALOGAR (PUEDE CONTACTARNOS PARA 
UNA ENTREVISTA POR EL 1950 2060/2063 DE LUNES A VIERNES DE 8:30 A 
19 HRS. 

   99509697 
Estoy mirando a 1 albañil tirando escombros en 1 contenedor ? A donde 
llamo ? Walter de Belvere AGRADECIENDO EL MENSAJE, YA SE CONTACTÓ 
AL OYENTE. 



   99626330 

Como en materia de seguridad publica, tenemos problemas mas graves que 
distraen la policía, es que se necesita una policía municipal que atienda lo 
municipal como en otras ciudades del mundo. Fer-prado SE COMPARTE LA 
VISIÓN GENERAL, COMO POR RAZONES LEGALES ESTO NO ES POSIBLE, LA 
I.M. ESTÁ COORDINANDO POR INTERMEDIO DE SRÍA. GENERAL CON EL 
MINISTERIO DEL INTERIOR UN SISTEMA DE POLICÍAS EVENTUALES, 
SIMILAR A LO QUE SUCEDE CON ALGUNOS ORGANISMOS PUBLICOS.  

       

   99683942 

He fotografiado vecinos que tiran escombro en contenedor. O comerciantes 
tirando derechos y no tengo un mail para enviarlas. Hugo. SE CONTACTÓ AL 

OYENTE. LA DIRECCIÓN desarrolloambiental@imm.gub.uy 
ES UN MEDIO ADECUADO PARA LAS DENUNCIAS. 

     
     

   95510781 
La IMM legalizo los carritos. Daniel de Pocitos. ES CORRECTO, FUE EN EL 
AÑO 1990 EN FUNCIÓN DEL ANÁLISIS DE LA PROBLEMÁTICA SOCIAL DE 
ENTONCES, SEGÚN RESOLUCIÓN DE LA J.D.M. 

     
     

   91041624 

Porque no ponen 8000 limpiadores? ESA ES LA CANTIDAD DE 
FUNCIONARIOS DE LA I.M. (INCLUYENDO VARIAS TAREAS 
FUNDAMENTALES COMO GUARDAVIDAS, FUNCIONARIOS DE NECRÓPOLIS, 
FUNCIONARIOS DE SANEAMIENTO, INSPECTORES DE TRÁNSITO ETC.), 
PERO PARA CUMPLIR CON EL PLAN NO APARECE COMO UNA NECESIDAD UN 
INCREMENTO DE ESTE TIPO DEL NÚMERO DE FUNCIONARIOS ASIGNADOS, 
SI NO UNA MEJORA DE LA ORGANIZACIÓN Y ADECUACIÓN DE TAREAS. ASÍ 
COMO EL ACOMPAÑAMIENTO CON CAMPAÑAS EDUCATIVAS Y DE 
COMUNICACIÓN SOBRE BUENAS PRÁCTICAS, SOBRE LA BASE DE QUE 
SEGUIMOS CONSIDERANDO QUE LA CIUDAD MÁS LIMPIA ES LA QUE 
MENOS SE ENSUCIA.  

Hora Movil Mensaje 

10:35:00 94368469 

Lavar el contenedor y la vereda que queda toda sucia!!!! Los vecinos no 
hacen uso responsable, no tiran en bolsas, etc. No se apropian del sistema, 
tiran papeles en la vereda. Somos pocos y sucios.  NO TODOS LOS VECINOS 
SOMOS SUCIOS, PERO EFECTIVAMENTE UNA DE LAS CARENCIAS ES LA NO 
APROPIACIÓN DEL SISTEMA (Y DE LA CIUDAD COMO UN ESPACIO 
COMPARTIDO Y DISFRUTABLE), POR LO CUAL SE HACE IMPRESCINDIBLE LA 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA PARA LA SOSTENIBILIDAD A LARGO PLAZO, 
JUNTO CON UNA GESTIÓN CORRECTA POR LA I.M.  

       

   99152696 

Se pueden colocar los contendores q no molesten la visión a los conductores 
EN 2012 EXISTIRÁ UN PROTOCOLO DE COLOCACIÓN DE CONTENEDORES Y 
SE HA CULMINADO EL PROCESO DE GEOREFERENCIACION DE LOS MISMOS 
PARA UNA ADECUADA RECOLOCACIÓN ALLÍ DONDE SEA IMPRESCINDIBLE: 
VISUAL PARA CONDUCTORES, EXISTENCIA DE BOCAS DE TORMENTA, ETC.) 

   99247304 
No se puede educar al hurgador,!gracias NO COMPARTIMOS ESTA VISIÓN, 
AUNQUE ESTIMAMOS QUE EL IDEAL ES LA NO EXISTENCIA DE PERSONAS 
HURGANDO EN LOS RESIDUOS. 

   99694378 

Son una farsa, no les creemos nada, la ineptitud e inoperancia de la IMM es 
UNICA!!!!! Se les tendría que caer la cara!!!! La ciudad TIRADA!!!! 
IMPOSTORES!!!!! Rolando-. ESPERAMOS PODER CAMBIAR SU OPINION CON 
HECHOS. 

       

   99904206 

Esta permitido barrer la vereda hacia la calle y dejar la basura alli? NO, NO 
ESTÁ PERMITIDO, ADEMÁS DE CONSTITUIR UNA AGRESIÓN TAL VEZ NO  
CONSCIENTE AL ENTORNO Y UNA MEDIDA POCO EFICAZ PUES SI LOS 
RESIDUOS BARRIDOS NO SON RECOGIDOS, AL POCO TIEMPO VOLVERÁN A 
ESPARCIRSE POR LA VEREDA.  

Hora Movil Mensaje 

10:30:00 95123456 

Como se puede hacer para multar a las personas que tiran papeles en el 
suelo? En otros países se multa. EN MONTEVIDEO ES POSIBLE MULTAR POR 
ESTE MOTIVO, AUNQUE EN LOS HECHOS ES BASTANTE DIFICIL, POR LO 
QUE (SIN OLVIDAR LA NECESIDAD DE EDUCACIÓN), PROMOVEREMOS LA 
ACTUALIZACIÓN NORMATIVA PARA PERMITIR UNA MAYOR EFICACIA A 
PARTIR DEL CONTROL. 

   99515174 
Buen dia. Como hago c/un vecino q c/vez que tira algo que no es para 
contenedor se me enoja y me dice disparates? Ah!! Vivo en La Blanqueada!! 
Sandra. PUEDE HACERNOS LLEGAR LA DENUNCIA A 



desarrolloambiental@imm.gub.uy  

   99944632 

Por favor educación a la gente con la caca del perro ! ayer vi a turistas 
diciendo que era un asco las calles SE NOS ENCOMENDÓ LA ELABORACIÓN 
DE UNA CAMPAÑA A ESTE RESPECTO Y ESTAMOS TRABAJANDO EN ELLA. EL 
DEFENSOR DEL VECINO TAMBIÉN HA LANZADO UNA EN EL MARCO DE LAS 
“BUENAS PRÁCTICAS VECINALES”. 

   95123456 

YO CREO QUE EL MAYOR DE LOS PROBLEMAS DE LA MUGRE DE LA CIUDAD 
ES LA PROPIA CULTURA DE LA SOCIEDAD. ES PROBABLE, PERO NO HAY 
RAZÓN PARA PENSAR QUE SOMOS PEOR QUE OTRAS CIUDADES QUE HAN 
RESUELTO MEJOR EL PROBLEMA, AUN CUANDO MONTEVIDEO TIENE 
CARACTERÍSTICAS PARTICULARES EN ALGUNOS ASUNTOS. 

Hora Movil Mensaje 

10:25:00 99509697 

Sobre el estado de las veredas. A quien le preguntamos ? Me refiero nada 
mas que a las avenidas, para empezar. ES COMPETENCIA DE LOS 
MUNICIPIOS Y DEL DPTO. DE ACONDICIONAMIENTO URBANO, PERO CON 
GUSTO PUEDE DIRIGIRSE A 

desarrolloambiental@imm.gub.uy  

       
     

   99272906 

Yo soy educado y pago los impuestos, eduquen a los bichicomes, hablen 
menos y limpien mas. LA OPINION QUE SOSTENEMOS ES QUE TODA LA 
SOCIEDAD REQUIERE EDUCACIÓN EN TEMAS AMBIENTALES, AUNQUE EL 
PLAN PREVÉ ATENCIÓN ESPECIAL (Y CONTROL) A SECTORES 
CONFLICTIVOS, PARTICULARMENTE PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE. 
LA COMPOSICIÓN ACTUAL DE LAS PERSONAS EN ESTA SITUACIÓN NO 
CORRESPONDE EXACTAMENTE CON UN ORIGEN SOCIAL DE MARGINACIÓN 
YA QUE SE VINCULA EN MUCHOS CASOS A OTROS PROBLEMAS SOCIALES. 

   98613472 
Cuanto duraran las nuevas maquinas en manos de municipales ? L.Mancini 
CI9725758 Prado  SE CONTESTÓ ANTERIORMENTE AL MISMO OYENTE. 

   99626330 

Como en otros países, luego de arreglar las veredas, la IMM debería barrer 
también las veredas de las avenidas. Fer-prado  ACTUALMENTE SE BARREN 
LAS VEREDAS DE ALGUNAS AVENIDAS EN LA ZONA CENTRO Y DESDE 
ABRIL AL 7 DE ENERO POR EL PROGRAMA BARRIDO OTOÑAL, SIN 
EMBARGO ES UNA PROPUESTA EN ESTUDIO. 

   98770615 

En el cerro, no solo esta sucio, los yuyos están en las ramblas, plazas y en 
el puente q además no tiene luces, cuando van a venir? Marga  DESDE EL 
DEPARTAMENTO DE DESARROLLO AMBIENTAL INICIAREMOS UN PROGRAMA 
EN LA AVENIDA C.M. RAMIREZ EN ENERO DE 2012, VINCULADO A LA 
RECOLECCIÓN Y ESTADO DE CONTENEDORES. EL RECAMBIO DE 
ILUMINACIÓN ESTÁ PREVISTO PARA EL CORRER DEL PROXIMO AÑO Y 
ESTIMAMOS QUE LA RAMBLA EGIPTO DEBE SER OBJETO DE ATENCIÓN 
ESPECIAL. LA PLAYA DEL CERRO, POR SU PARTE HA SIDO LIMPIADA, SE 
HAN COLOCADO BATERÍAS DE PAPELERAS Y TENDRÁ LIMPIEZA DURANTE 
LA TEMPORADA ESTIVAL (ASI COMO LAS DEMÁS PLAYAS DEL OESTE). 

   99830804 

Algún día van a limpiar algo en paso molino, agraciada? Estaría bueno o 
tenemos que mudarnos al sur de av italia? LA AVDA. AGRACIADA ESTÁ 
CUBIERTA ACTUALMENTE CON FRECUENCIA DE BARRIDO MECANIZADO 
QUE DEBE INCREMENTARSE A PARTIR DEL SEGUNDO TRIMESTRE DE 2012. 
OTRAS ACCIONES (COLOCACION Y FRECUENCIA DE LEVANTE DE 
PAPELERAS ETC.) SE VINCULAN CON LA FINALIZACIÓN DE OBRAS DE 
MOVILIDAD PARA ESA ZONA. 

   94368469 

Porque no se obliga a lavar las veredas con agua y hipoclorito a todos los 
vecinos. En el centro en verano el olor a pichi es el protagonista. Donde 
están los contenedores, está todo sucio. MAS ALLÁ DE LA ACTITUD DE 
CADA VECINO FRENTISTA (QUE POR EL MOMENTO DEBEN BARRER SU 
FRENTE DE VEREDA AL IGUAL QUE EN MUCHAS OTRAS CIUDADES), SE 
PREVÉ EL LAVADO DE VEREDA EN EL LUGAR DE UBICACIÓN DEL 
CONTENEDOR. 

   99661795 

EN LA CALLE CANDELARIA EN MALVIN NO PASAN NI CADA 8 MESES 
FELICITACIONES. DANIEL. ESPERAMOS SOLUCIONAR ESTA SITUACIÓN 
JUNTO AL MUNICIPIO E EN BASE AL PLAN DE BARRIDO QUE INCLUYE LA 
INCORPORACIÓN DE BARRIDO MECANIZADO EN LAS CALLES INTERIORES 
DE LOS BARRIOS (A CARGO DE LOS MUNICIPIOS) Y BARRIDO MANUAL 
DONDE NO SEA POSIBLE EL MECANIZADO. 

     
Hora Movil Mensaje 

10:20:00 99272906 Y como van a atacar el tema de los hurgadotes?marcos. 
       



   99626330 Hay cosas relacionadas con la limpieza de la ciudad que no se encaran: la 

      

fiscalización y sanción del ciudadano común, las pegatinas que todo lo afean 
y ensucian etc. etc. Fer-prado. SE ESTÁ TRABAJANDO (POR LOS EQUIPOS 
TÉCNICOS) EN LA ADECUACIÓN  NORMATIVA PERO TAMBIÉN EN MEJORAR 
LA CAPACIDAD DE FISCALIZACIÓN DE LA I.M.  

Hora Movil Mensaje 

10:15:00 94267862 

Q va a pasar si hay conflicto con adeom? ES INTENCION DE LA 
ADMINISTRACIÓN ALCANZAR UN ACUERDO CON EL SINDICATO DE 
TRABAJADORES DE LA I.M. QUE TENGA PAUTAS DE PREVENCIÓN DE 
CONFLICTOS. SI ESTO NO SE DIERA, O SE DESATARE UN CONFLICTO, LA 
EXPERIENCIA INDICA CUAL HA SIDO LA ACTITUD DE LA ADMINISTRACIÓN 
DEPARTAMENTAL A ESTE RESPECTO. AL MISMO TIEMPO, EL PLAN PREVÉ 
ACCIONES DESTINADAS A LA MEJORA DE LAS CONDICIONES LABORALES 
QUE DE ALGUN MODO ACTUARÁN COMO PREVISORAS DE  
CONFLICTIVIDAD. 

Hora Movil Mensaje 

10:10:00 98943096 

Para canessa. Sera posible limpiar las ferias el mismo dia? Francisco manga 
SERIA MUY IMPORTANTE, AUNQUE REQUIERE QUE LA FERIA FINALICE EN 
EL HORARIO HABILITADO. EN LA ELABORACIÓN DEL PLAN PARTICIPARON 
INTEGRANTES DE ADECO (M.E.F. QUE TIENE RESPONSABILIDAD SOBRE LA 
MAYORIA DE LAS FERIAS) Y DE LA I.M. SE HA COMENZADO A TRABAJAR 
SOBRE UNA NUEVA MODALIDAD DE GESTIÓN DE LOS RESIDUOS EN LAS 
FERIAS DE FRUTAS Y VERDURAS (POR EL MOMENTO EN 4), Y ESTÁ 
PLANTEADO FISCALIZAR EL CUMPLIMIENTO DE LA NORMA RELATIVA AL 
ESTADO EN QUE EL PERMISARIO DEBE DEJAR SU PREDIO AL TERMINAR LA 
FERIA Y EL HORARIO. EN LAS CALLES CON FERIA SE ADECUARÁ TAMBIÉN 
EL HORARIO DE RECOLECCIÓN.   

 


